

BESCHLUSS
des Landeshauptausschusses der FDP Baden-Württemberg in
Rheinau-Linx am 14.07.2018

System der Spitzenkandidaten zur Europawahl 2019

Was bei den Europawahlen 2014 nur zögerlich in Gang kam, muss diesmal in vollem Umfang praktiziert werden: Die Herausstellung der Spitzenkandidaten der jeweiligen Parteienfamilie, damit der Wähler jetzt schon die personellen Vorstellungen kennt.

Diese Herausstellung geschah im Jahre 2014 nur zögerlich. Das muss sich diesmal grundlegend ändern.

Die europäischen Liberalen (ALDE) haben rechtzeitig ihre Entscheidungsprozedur hinsichtlich ihres Spitzenkandidaten festgelegt, so dass nach einer Entscheidung über diese Kandidatur einer öffentlichkeitswirksamen Werbung und entsprechenden Auftritten nichts mehr entgegensteht.